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Core da nueva oportunidad al Cicitem y aprueba 
$170 millones para su continuidad hasta diciembre 
GOBIERNO. De acuerdo a las ci 
funcionamiento. Votación que determinó la aprobación estuvo marcada por la divis 

Macarena Saavedra Ledezma 
cronica(Omercurioantofagasta.cl 

ras una sesión extraordi- 

T naria del Consejo Regio- 
nal de Antofagasta, 

aprobó dar nuevos fondos pa- 
raasegurar la continuidad del 
Centro de Investigación Cientí- 
fico y Tecnológico de la Región 
de Antofagasta (Cicitem). Se 
trata de la entrega de $170 mi- 
llones, los cuales deberán ser 
destinados para recursos hu- 
manos, gastos operacionales y 
que permitirán el funciona- 
miento del instituto hasta el 31 

de diciembre de este año. 
Cabe indicar que si a esta 

aprobación derecursos, sesu- 
man el presupuesto original 
parala continuidad operativa 
de Cicitem, que era de $3.870 
millones, la cuestionada orga- 

nización ha recibido recursos 
por un total de $4.040 millo- 

nes, entre el 2021 y 2025. 

    

APROBACIÓN DIVIDA 
Al respecto, el consejero regio- 
nal Patricio Tapia (DC), señaló 
quelaaprobación estácondicio- 
nada auna serie de ajustes lega- 
lesy operativos comprometidos     

  

porel directorio del Cicitem. 
“Este acuerdo va con dos 

compromisos solicitados por- 
quesuponemos que ellos vana 
elevar una solicitud para conti 
nuar con el funcionamiento 

operacional del próximo año 
2026”, dijo. 

Tapia recalcó que lesolicita- 
ronalcentro de investigación un 
calendario de trabajo, además 
de un compromiso de parte del 
directorio para poder “hacer 
una revisión y modificacióna 
losestatutos del centro”. 

Sibien el punto de la sesión 
no se extendió por más de 20 
minutos, la discusión previa de 
lacomisiónampliada quereco- 
mendóla aprobación, se exten- 
dió por casidoshoras. 

La división del pleno entre 
quienes estuvieron por apro- 
barla continuidad del centro y 
los opositores quedó eviden- 
ciada en las votación final. 10 

votos incluido el gobernador- 
estuvieron por aprobar, en 
tanto7,la oposiciónen bloque, 
votó en contra. 

Dentro de los que rechaza- 
ron, la representante del Parti- 
do Republicano, Yasna Mene- 
ses, apuntó a que “nadie está 
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CEDIDA 

LOS CONSEJEROS OFICIALISTAS ESTUVIERON POR RESPALDAR LA CONTINUIDAD DEL CUESTIONADO INSTITUTO. 

en contra de que el centro que 
seque hay un centro de investi- 
gaciónnitampoco en contrade 
la situación delostrabajadores, 
pero sí estamos preocupados 
por el gasto de presupuesto, 
que obviamentees loque debe- 
mos cuidar como consejeros, 
ya quees el dinero es de todos 
los contribuyentes”. 

Postura que comparte Ale- 
jandro Cifuentes (P.Rep) quien 
manifestó su rechazo a la nue- 

EL CLUB DELAS h 

va transferencia de recursos 
ante la falta de un plan estraté- 
gico y garantías de uso eficien- 

“A eso se suma una reasig- 
interna por otros $236 

millones, trasladando recursos 
clave como inversión y difu- 
sión científica hacia sueldos y 
gastos operativos. En resumen: 
menos ciencia para la región y 
más planilla sin control”. 

“No estamos en contra de 

un centro de investigación pa- 

    

  

SHOW GRATIS CON TU ENTRADA AL CASINO 

ralaregión. Todo lo contrario. 
Como ingeniero, sé el valor 
que tiene la ciencia aplicada 
para el desarrollo regional. Pe- 
ro lo que no vamos a permitir 
es que una institución científ 
catermine capturada por lal6- 
gica política”, agregó. 

SINDICATO 

Desde el sindicato de Cicitem, 

Félix Siede, presidente del gre- 
mio, fue enfático en dar cuen- 
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ras entregadas, entre el 2021 y 2025 el instituto ha recibido más de $4 mil millones para su 
ón entre oficialismo y oposición. 

“No estamos en 
contra de un centro 
de investigación para 
lregión..lo que no 
vamos a permitir es 
que una institución 
científica termine 
capturada por la 
lógica política”. 

Alejandro Cifuentes 
Consejero Regional (P.Rep) 

ta quelasituación gerencial del 
centro ha afectado a todos los 

trabajadores, quienes se man- 
tienen en incertidumbre ante 

la reestructuración que debe 
realizar el centro. 

“Hemos seguido trabajando 
y demostrando a la región que 
Cicitemesunaporte. No hemos 
perdido el compromiso que te- 
nemos como trabajadores, in- 
vestigadores, la gente delos la- 
boratorios”, dijo el dirigente. 

“Hay una reestructuración 
queesinminente porque el pro- 
yecto que se acaba de aprobar 
contempla unareestructuración 
y hay cargos queno siguen”, ce- 
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